

**海南東ロータリークラブ**  
**KAINAN EAST ROTARY CLUB**  
**ROTARY INTERNATIONAL**  
**DISTRICT 2640**  
**CLUB WEEKLY BULLETIN**

1996-1997年度国際ロータリーのテーマ

国際ロータリー会長

*Janet L. Lin*

ルイス・ビセンテ・ジアイ



築け未来を  
行動力と  
先見の眼で

判り易いロータリー、  
納得できるロータリー活動  
第2640地区ガバナー

中 村 幸 吉

事務所  
海南省日方1294 海南商工会議所内  
TEL (0734) 83-0801  
FAX (0734) 83-2266

例会日  
毎週月曜日 12時30分  
♣オ1例会のみ 18時30分  
於 海南商工会議所 4F

会長 山野 明  
幹事 新垣 勝  
SAA 岩井 克次

会報委員会 ◎土井 元司  
○大川 幹二 中村 文雄  
辻 秀輝 塩崎 博司  
山田 耕造 吉野 稔

第1041回 例会 1997年 平成9年3月31日(月) 午後12時30分 於 海南商工会議所 4F

1. 開会 点鐘 山野 明 会長
2. ロータリーソング 「それでこそロータリー」
3. ビジター紹介 藤井 正治様 (和歌山東南RC)
4. 出席報告 会員総数 71名 出席者数 53名  
出席率 74.65% 前回修正出席率 85.07%
5. 会長スピーチ 山野 明 会長  
日ごとにあたたかくなりまして桜もかなり咲いてまいりました。次週藤白神社の夜間例会が大変楽しみです。

後程、社会奉仕委員長から4日の身体障害児とのふれあい会の案内がありますが、今回初めての事ですのでどうゆうふうに接觸したら良いのかぜんぜんわかりません。それで今回先方の云われるままにと云う事になるかと思います。来年も継続する様でしたら参考にしていただきたいと思います。2ヶ月ほど前、ラジオ和歌山の放送で関東の方から来た障害者が和歌山市内でスリに合ってお金を全部取られてしまい、県庁だったか市役所だったか忘れましたが福祉課へ帰りの電車代貸してほしいと云う事で行かれたそうですが、お金を借りる事ができずに結局交番のおまわりさんに電車代とパンと牛乳代を借りて帰られたと云う事で

その後で障害者の協会のほうから抗議の手紙がきて大変問題になった様です。

我々日ごろ障害者と接する機会がないと云う事が一番大きな問題だと思います。この機会に一人でも多くのメンバーに参加していただいて体験していただきたいと思います。

## 6. 幹事報告

### ○メーティング

- 3/27 中村 雅行君 (海南西RC)
- " 名手 広之君 ( " )
- " 上南 雅延君 ( " )

### ○例会臨時変更のお知らせと休会の通知

泉佐野RC 4/24(木) → 4/24(木)  
18:00～ 泉佐野市センタービル内  
ウエルカムホール  
5/1(木) 休会

## 7. 委員会報告

○社会奉仕委員会 土岐啓次郎君  
身体障害児とのふれあいの会は4日金曜日 午前10時半から 場所は四季の里、参加者はアルプさん方へお集りいただきました。一緒に行きますので出席出来る方は事務局の方までお願い致します。雨天の場合はマリーナシティ和歌山館と云う事になっていきます。

## 8. 会員卓話 奥村 匡敏君

四つのテスト FOUR WAY TEST 言行はこれに照らしてから

①真実か どうか ②みんなに公平か ③好意と友情を深めるか ④みんなのためになるか どうか

今日は久しぶりに前に立たせていただきます。最初に先日亡くなられました吉田さんは入会の時の私の推薦人でございます。吉田さんは同じ家具関係のメンバーと云う事で顔が合うごとに「おいどうな」といつも声をかけていただきました。ご冥福を祈ります。

私事でございますが、3年前に私の身におこりました話をさせていただきます。だいたい物事を決めたり、理由付けする場合、3つの点を上げるのを常としていたわけでございます。一つは今の仕事を選んだ事これが一番大きな節目であったと思います。2番目にはやはり結婚でございます。3番目は3年前にやってまいりました。ロータリーの夜間例会で少々お酒をいただいて家に帰りますと家内がお父ちゃん奥先生から電話があって、この間の胃の検査の結果がどうも胃ガンの疑いがあると云う事で電話があったと云われ、一瞬我が耳を疑いました。夜間でしたが奥先生の方へ寄せていただきました。京大の検査の結果見せていただき、それには細胞の線のみだれが多いとのことでガンの疑いがあると云うふうに書かれておりました。奥先生はこの病気はうたがわしきは手術しなさいと云う事だと云われましたので、この一瞬手術しなければ仕方ないなあと腹が決まりました。ガンになりますと一番問題になるのは本人に告知するかどうか大きな話題になる様でございます。その点うちの家内は聞いたらすぐ私にそのまま云ってしまいました。しかし私にとりましては、はっきり云つてもらつた方が、それからの治療に専念出来た事がかえって良かったと思っております。

私は入院によりまして人生において得がたい体験をさせていただいたと思っております。そしてやっと退院の日が参りました

これから自由に何処にでも行ける、何んでも食べられると思った時のうれしさ、そして日赤の玄関を出た時の太陽の光のまぶしかった事いまだに目にしみついています。

これから先、決った寿命なら楽しく色々感じながらゆっくり後で後悔のない様にやっていきたいと思っております。

長々話させていただきました私にとりまして30分こうゆう席で話させていただきましたのは初めての事でございます。私の経験の中に一頁を加えられたと云う事に対しまして機会を与えていただいた中村隆俊さんに感謝を申し上げまして卓話を終わらせていただきます。

#### ~~~~ニコニコ・米山・BOX~~~~~

吉野 稔君 きのう80会で1位になりました、田村さん中尾さんお世話になりました

平尾 寧章君 きのう2位でした。10年乗った車こわれて新車買いました

谷脇 良樹君 80会3位でした

中尾 享平君 80会協力ありがとうございました

岡田 雅晶君 次回80会幹事にめでたく当選

広野 旭君 80会へ参加しました

木地 義和君 "

林 孝次郎君 IDM昨夜終了いたしました

楠部 賢計君 IMの記録誌出来ましたお目通し下さい

奥村 匠敏君 昨夜IDMで辻先生にお世話になりました。今日卓話をさせていただきます

山野 明君 消費税のかけ込み需要でうるおいました

田村 能孝君 初孫誕生しました、早速岡田先生にお世話になりました

新垣 勝君 80会キャンセルで幹事さんに迷惑かけました